

09 de octubre de 2015.

Impulsa UNACH sus vínculos de cooperación con el sector empresarial

- Firma el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, convenio de colaboración con COPARMEX
- Reconoce el presidente de COPARMEX Chiapas, Federico Manuel Cuesy Ramírez, el aporte de las Universidades para la formación de capital humano

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas y el Centro Patronal de Chiapas, S.P. COPARMEX, suscribieron un acuerdo de trabajo, que permitirá impulsar distintas actividades que fortalezcan la formación y las competencias de los futuros profesionales.

Durante la firma del convenio que se efectuó en la Sala de Rectores de la Librería del Fondo de Cultura Económica de la UNACH, “José Emilio Pacheco”, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, informó que mediante esta acción se busca promover que los egresados de la institución se integren a la bolsa de trabajo con la que cuenta COPARMEX.

Acompañado del Presidente del Centro Patronal de Chiapas, S.P. COPARMEX, Federico Manuel Cuesy Ramírez, agregó que de la misma forma, el documento establece el compromiso de las partes para realizar conjuntamente proyectos de desarrollo y estudios de mercado, en apoyo de las empresas afiliadas a COPARMEX y de la economía de la región.

En el evento donde estuvieron presentes consejeros del organismo patronal y el Coordinador General del Centro Universidad Empresa de la UNACH, Luis Morán Villatoro, el Rector de la Máxima Casa de Estudios del estado describió que el documento contempla además la realización de cursos de capacitación que sean pertinentes y de interés para la iniciativa privada.

Abundó que también se propone un programa periódico de revisión de proyectos de investigación, transferencia de conocimientos, tecnología e innovación que sea de interés a los empresarios, con la finalidad de recibir el financiamiento y la inversión privada.

De la misma manera, los alumnos de la UNACH tendrán la oportunidad de realizar su servicio social en empresas afiliadas a la COPARMEX, al tiempo que habilita la posibilidad de compartir espacios para la impartición de distintos cursos.

Finalmente, hizo hincapié en el compromiso de la Máxima Casa de Estudios del Estado, de formar profesionales con altas competencias y calidad educativa, elementos que favorecerán su inserción laboral.

Al hacer uso de la palabra, el Presidente del Centro Patronal de Chiapas, S.P. COPARMEX, Federico Manuel Cuesy Ramírez, expresó su reconocimiento al trabajo hecho por el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, en el sentido de vincular al sector productivo con la Universidad.

Cuesy Ramírez destacó que la Universidad es responsable de la generación de conocimiento y la formación de capital humano, mientras que los organismos empresariales son detonante de la economía y creadora de fuentes de empleo, “por ello el trabajo entre COPARMEX y la UNACH traerá como resultado una pertinencia educativa”.

Recalcó que mediante este convenio, COPARMEX busca impactar en la formación de profesionistas rentables e impulsar que los alumnos vivan la experiencia de formar parte de una empresa.